

## El equipo "Jaumes Racing Team" sube al pódium en el III Rallye de Busot



El pasado sábado día 29 de marzo se disputó la III edición del Rallye de Busot donde los componentes de equipo "Jaumes Racing Team" Jose Luis Sánchez y María Sánchez lograban subir a la tercera plaza del pódium. María debutaba por primera vez en el mundillo de los rallyes. El equipo fue de menos a más durante todo el trayecto consiguiendo mantener la tercera plaza de la general y alzarse con el tercer puesto en la especialidad de regularidad 55 con su seat 127.

Por otra parte, el equipo formado por J. Palou y J.R. Jiménez tuvieron que abandonar a falta de 3 kms para llegar al primer tramo cronometrado a consecuencia de la rotura del alternador.

Dar las gracias a todos los patrocinadores y amigos que nos siguen carrera tras carrera.



[www.elchemotor.es](http://www.elchemotor.es)

03/04/2025